

デイケアイースト トピックス 2019年3月号

日増しに温かくなり、今月の後半には旭区でも桜が満開を迎えました。デイケアイーストの3月は、男性女性限定プログラム（バイキング・たんぽぽ）やボランティア訪問コンサート、お花見など、イベントが盛りだくさんの1か月でした。充実した2018年度末を過ごし、新たな気持ちで2019年度に入っていくことができたらと考えている、この頃です。

それでは、今月も、デイケアイーストの出来事をお伝えしようと思います。

<ボランティア訪問コンサート>

3月18日にデイケアイーストに、沖縄生まれの歌手、

きんじょういろ 金城色さん、とうばるじゅんじ 桃原純次さんが来て、コンサートを開催していただきました。

参加したメンバーさんの感想をお伝えしようと思います。



メンバーのAさん

とても楽しかったです。沖縄の曲が素晴らしかったです。

男の人は歌だけではなく、着ていた衣装が素晴らしかったです。女の人の歌も素晴らしかったです。

メンバーのBさん

とっても良かった。のびのびとしたところ。女の人の美しい声がとっても良かった。

男の人はトークが良かったです。

<お花見>

3月25日にデイケアの近くにある、若葉台公園までお花見に行きました。今年は、4名の実行委員の方が、頑張って企画をしてくださいました。当日は、桜は満開とまではいかなかったのですが、若葉台を散策したり、レクリエーションを楽しんだり、おいしいお花見団子を食べたりと、充実のお花見になりました。

お花見実行委員会のメンバーさんの感想

少し早く行き過ぎたので、あまり花が咲いていないのは残念だった。

「これでいいのかな？」と思いながらだったが、話し合いや買い物など、無事に終わられたのはよかった。

